

Medio	Casa de la Paz
Fecha	19/05/2016
Mención	Acuerdos.cl realizó Consejo Consultivo para establecer lineamientos estratégicos 2013. Mención a Elena Serrano, administrativo UAH.

Con la presencia de variados expertos convocados por Acuerdos.cl, nuestro equipo efectuó una nueva versión de su Consejo Consultivo Ciudadano, este 23 de enero, en instalaciones de Fundación Casa de la Paz, junto a la presencia de su Presidenta Ejecutiva y Director Ejecutivo, Ximena Abogabir y Pablo Valenzuela, respectivamente.

La cita tuvo como objetivo el incorporar sugerencias respecto a la plataforma ciudadana que constituye Acuerdos, al mismo tiempo que generar un diálogo fructífero entre los participantes. Nuevas ideas y consultas variadas se abordaron en el desayuno brindado a nuestros comprometidos colaboradores.

En la reunión participaron: Alejandro Jiménez (FEMUC), Ángeles Rojas (Dirección de Organizaciones Sociales, Segegob), Bernardita Fernández (Collahuasi), Carolina Mardones (Decana Facultad Comunicaciones, UDD), Elena Serrano (Comunicación Estratégica, U. Alberto Hurtado), Kiko Benítez, Pedro Verdugo (Gulliver S.A.), Raúl Ampuero (Gterra), y Viviana González (Jefa Comunicaciones en Educación 2020).